



みずほ

まちづくり協議会だより

43号
2021.9.24

発行/2021年(R3)9月24日 発行者/瑞穂地区まちづくり協議会事務局 瑞穂地区地区公民館 〒689-0221 鳥取市気高町下坂本48-4 電話82-2206

元気に「おはよう！」を交わします

毎月1日・15日には、小学校児童の登校時、地域の皆さんをはじめ、スクールガード等で朝のあいさつ運動を実施しており、まちづくり協議会でも子どもたちの安全と育成を目的に、みなさんと一緒に協力しています。

あいさつ運動は、校門の前その他、家の近くで子どもたちが登校してくるのを待っている方、「1日・15日」だけではなく、毎朝見守ってくださっている方など、それぞれができる範囲で瑞穂地区の子どもたちを見守っています。

秋の気配を感じ始めた9月15日（水）の朝、この日は民生委員さんも一緒に子どもたちが登校するのを今か今かと待ちました。遠く方から姿が見えると、子どもたちの方から「おはようございます！」の元気な声。大人も「おはよう！」と声をかけます。参加者から「子どもの顔を見ると元気になるなあ」という声。全員校門に入るの見届けて解散しました。

コミュニケーションの基本はあいさつです。朝だけでなく、人に出会ったらあいさつを交わし、心豊かな毎日を送りましょう。



「あいさつ運動」にご協力ください



まちづくり協議会では、子どもたちの安全と育成を目的に「あいさつ運動」に協力しています。ご都合のつく地域のみなさまのご協力をお願いいたします。

毎月15日 午前7時30分頃
※小学校児童登校時

コスモスが咲き始めました

あじさい・コスモスロードの維持管理作業

8月下旬頃、各区長さんをはじめ、集落のみなさんに協力いただいていたコスモスの種が開花し始めました。20センチ程に伸びた花芽が集落のあちらこちらに見られます。

辺り一面に広がるコスモスを堪能できるのはもうしばらく後ですが、あと1か月もすれば、色鮮やかなコスモスで瑞穂地区が染まることでしょう。





ナイトウォークに参加して

地域文化部 部長 寺谷義彦

今年も昨年同様コロナ禍で貝がら節まつりが中止となり、まちづくり協議会地域文化部会は、瑞穂地区公民館主催の「ナイトウォーク」に共催として参加させていただきました。

7月10日に予定していたナイトウォークは、梅雨末期の大雨で1週間延期になったにもかかわらず、30名近い方に参加いただきありがとうございました。

行程は、18時30分出発で「公民館～下坂本（大泉寺）～日光～ヤサホーパーク（休憩）～9号線～矢口～公民館」21時30分着の予定でした。歩きなれない山道もありましたが、事故もなく予定通り全員公民館にたどり着きました。

ヤサホーパークでの休憩では、みんなでアイスクリームをいただき、花火をして子どもたちの笑顔が見られました。

コロナ禍でたくさんのイベント等が中止される中で感染対策をしながら今年も「ナイトウォーク」を開催することができました。主催の公民館の職員の方々とご参加の方々に感謝申し上げます。



出発前の部長あいさつ

公民館前



しっかり準備運動してから出発

下坂本部落内1



下坂本部落内2



行ってきま～す♪まだまだ元気。



ヤサホーパークで一息ついてから、海を左手に眺め、9号線から公民館まで無事戻りました。みなさんお疲れさまでした。

アイスクリームがおいしいね。



ヤサホーパーク

花火で盛り上がりました。

浜村



夕日がきれいでした（カラーじゃないのが残念）

鳥取市わがまち防災支援補助金について

今年度、鳥取市では「鳥取市わがまち防災支援補助金」が新設されました。避難所運営のための防災資機材等の整備をすることにより、災害時における防災力の向上及び充実・強化を目的としています。自主防災会連絡協議会はこれを受けて、次の防災資機材を整備する予定です。

購入予定品

発電機、投光器、コードリール
(保管場所：地区公民館)

まちづくり協議会でも、これにあわせて、地区公民館備蓄の資機材の見直し、非常食の点検等を行い、避難時地域のみなさまが活用できるよう努めます。

お知らせ

10月16日(土) 10:00～ 鷲峰登山

内容 標高921m、約1時間半かけて山登り。

11月20日(土)午前、もしくは11月21日(日)午後

※日にちが決まり次第お知らせします

瑞穂地区防災訓練

内容 地域の防災についての研修 他

- 緑の募金事業 花植えのお願い 
- 瑞穂地区内の環境美化・整備を目的に、花苗の植栽を行います。花苗等が準備できましたら区長さんに連絡させていただきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。
- 植栽場所：各部落公民館、公園花壇等